



宏友会

手稲リハビリテーションセンター

# 風車のある丘

第27号(2022年3月発刊)



## 目次

- ・新型コロナウイルス感染症対応におけるご家族様へのご協力のお礼
- ・合同事例発表会
- ・節分
- ・各ユニットの様子、取り組み

表紙の写真撮影場所:手稲リハビリテーションセンター

写真撮影:広報委員会、各ユニット介護職員



# 新型コロナウイルス感染症対応におけるご家族様のご協力の御礼

新型コロナウイルス感染予防の対応につきましては、現在、ご面会の自粛をお願いしているところであります。ご家族の皆様にもご理解、ご協力を頂き、誠にありがとうございます。引き続き、LINEのビデオ通話は実施しておりますので、ご予約のお電話お待ちしております。まだまだ感染状況が落ち着かない日々が続いており、ご心配をおかけしておりますが、今後も施設全体で感染予防に努めて参ります。



また、今月号「風車のある丘」では、各ユニットの様子をお届けしております。ご面会の自粛をお願いしている中、少しでも利用者様の元気なお姿が伝わりますと幸いです。

## 合同事例発表会

近隣にあります、「障害福祉サービス事業所 北愛館」と合同で、2年前より研修会を企画し、今年度は更に、「札幌医療秘書福祉専門学校」「北翔大学」の2団体、計97名の方々にご参加頂きました。お互いの法人での取り組みを事例発表としてオンライン形式で開催しました。養成校の学生にもご参加頂きましたが、新型コロナウイルスの影響で介護実習を通常通り行えず、介護現場を知る機会が減っており、今回の企画で介護という仕事の魅力を知り、理解が深まって頂ければと思います。



## 節分

2月3日、職員扮する鬼がユニットへ伺い、豆まきを行いました！  
「鬼は外～！」の掛け声と共に鬼に向かって豆をまき、痛がる鬼に皆さん大笑い。  
明るい笑い声と豆まきの相乗効果で、福が舞い込んできたことでしょう。



## 北1条館・西1条館

11月にクリスマスリース作り、2月にバレンタインのチョコムース作りを行いました。ご家族様に会えない日々が続いているのですが、元気に過ごして頂けるよう行事を考えて参りたいと思います。



## 北2条館・西2条館

利用者様お一人お一人と寄り添いながら季節ごとに美味しいものを食べて頂こうと一緒に手作りのおやつやパスタを召し上がって頂きました。これからも喜んで頂けるような行事を行っていきたいと考えております。



## 南2条館・東2条館

南2条館・東2条館では、この冬、羽子板作りやトントン相撲等の行事を行いました。どの行事も、皆さま楽しそうに参加して下さります。今後も楽しく身体を動かす機会を持って頂けるよう企画して参ります。



## 北3条館・西3条館

ユニットのレクリエーションで、スイートポテト作り、みかんゼリー作り、ケーキバイキングを行い、皆さま笑顔でおいしそうに食べられていました。会えない日々が続きご心配をおかけしておりますが、皆さま元気に過ごされております。



## 南3条館・東3条館

南3条館・東3条館では、クリスマスリース作りやお茶会を行っております。お茶会では、感染予防を行いながら美味しくケーキを召し上がり、リース作りでは、熱心に取り組まれるなど、充実した時間を過ごされておりました。今後も皆さんに楽しんで頂けるレクを行って参ります。



## 北4条館・西4条館

北4条館では、定期的に手話クラブを開催しています。利用者様に講師になって頂き、挨拶など生活で使用できる手話を学んでいます。また、お正月には手作りの福笑いをして、笑顔あふれる時間を過ごしました。西4条館では、実習に来られていた学生と一緒にクリスマスツリー作りをし、出来上がったツリーをみて嬉しそうに飾っておられました。北西4条館共に、笑顔が多くある生活を送って頂きたいと思っております。



## 南4条館・東4条館

春の陽気が待ち遠しい今日この頃ですが、ユニットでは、室内で楽しめるカルタが人気です。皆さん取るのがとても早く、盛り上がっておりました。おやつの時間には鈴カステラをホットプレートで焼き、「甘いね」と召し上がられ、穏やかな時間を過ごしています。

